

Aux directrices et directeurs des médias de la presse régionale

Activité récompense pour les élèves de 3^e secondaire

**LE CONTEUR ALEXIS ROY
LIVRE SES CONTES À LA POLYVALENTE BÉLANGER**

Saint-Martin, le 3 juin 2009 – Afin d'honorer une tradition qui perdure depuis une dizaine d'années, le conteur d'origine Beauceronne, Alexis Roy, était de passage hier à la polyvalente Bélanger afin de vivre une activité bien particulière avec les élèves de 3^e secondaire. Cette activité a également été l'occasion pour lui de présenter son tout dernier recueil « Contes du bout de la Beauce ».

Se distinguant par son originale mise en scène lorsqu'il livre ses contes, Alexis Roy a littéralement charmé son auditoire. D'ailleurs, ce type d'activité à vocation culturelle est très important pour le personnel de direction de la polyvalente Bélanger. Les élèves ont ainsi une occasion privilégiée de s'intéresser à la lecture tout en ayant une rencontre unique avec un auteur reconnu de la région.

« Depuis plusieurs années, nous avons à cœur d'offrir à nos élèves des activités récompenses qui permettent de réaliser notre mission éducative. Cette situation pédagogique originale leur a permis de faire plusieurs liens avec des concepts appris dans leur cours de français. Nous souhaitons organiser davantage d'événements de ce genre pour permettre à nos élèves de comprendre les multiples applications des notions apprises en classe », conclut monsieur Stéphane Quirion, directeur de la polyvalente Bélanger.

-30-

Source :

Nicolas Rochette
Conseiller en communication
Commission scolaire de la Beauce-Etchemin
418 228-5541, poste 2694
nicolas.rochette@csbe.qc.ca



